



FELIPE BAEZ.

El Presidente electo y uno de sus asesores, Cristián Valenzuela, tras la reunión con el actual mandatario.

Reunión en La Moneda:

Tras cita con Boric, Kast sugiere “pausa” en FES y Sala Cuna

● A juicio del mandatario electo, las siguientes tres semanas deberían ser para estudiar los proyectos de ley del Gobierno.

JOAQUÍN CASTRO

El Presidente electo, José Antonio Kast, sugirió hacer una “pausa” en el trámite de dos proyectos priorizados por el actual Gobierno: Financiamiento de la Educación Superior (FES) y Sala Cuna Universal.

Días atrás, el mandatario en ejercicio, Gabriel Boric, pidió apoyo a Kast para sacar adelante la segunda de esas iniciativas, pero luego de una reunión entre ambos, ayer en La Moneda, el republicano planteó la conveniencia de analizar esos proyectos con más detención, más allá de que haya diálogo en torno a ellas. “Se está conversando; no necesariamente se alcanzará a aprobar en estas tres semanas legislativas que quedan, incluida la de marzo”, dijo. Y agregó: “Nuestra mirada es que, para hacer las cosas bien, muchas veces hay que hacer una pausa, porque va a haber un cambio importante en los parlamentarios y, por supuesto, va a haber un cambio muy importante en la administración del Gobierno”.

Bajo esa lógica, subrayó que la ratificación de los proyectos de ley demanda, cuando corresponde, contar con los recursos necesarios. “Para nosotros, el estado de las arcas fiscales es muy relevante, porque para poder avanzar en los distintos proyectos que hoy día para el Gobierno son relevantes, como el FES o Sala Cuna, tenemos que estar seguros de que tenemos los recursos suficientes”, indicó.

Kast anticipó que nuevos contactos de cara al traspaso se darán después del 20 de enero, cuando él anuncie su gabinete y comiencen las reuniones bilaterales entre los ministros salientes y entrantes.

Respecto de la candidatura de la expresidenta Michelle Bachelet a Naciones Unidas, Kast dijo que “no, de esas materias no conversamos”. Sí anticipó una tercera reunión con Boric previo al cambio de mando. “Fue una buena reunión, y lo más probable, como conversamos con el Presidente, es que tengamos otra”.